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万燈まつりの納会を兼ねて「ナポリのかまど」での夜間例会 
●❁●会長の時間 粕谷康彦会長 

10月 24・25日二日間にわたっての万燈祭

りは、皆さんのご協力により無事終了致しま

した。二日間とも好天に恵まれ多くの会員皆

様のご参加をいただき誠にありがとうござ

いました。パネル展示では入間ＲＣの公共イ

メージアップがおこなわれ、バザー品、安納

焼き芋もすべて完売いたしました。米山奨学

生のチャンさんも駆けつけてくださり焼き

芋の販売を手伝って下さいました。又加藤前

会長さんには、事前に現地種子島まで出向

き、安納芋を二日間かけて焼いていただき、

お祭り当日販売しやすいように配慮してい

ただいたことは、ほんとうに有難く御礼申し

上げます。今晩は慰労会ですので二日間のお

疲れをねぎらいながらどうぞご歓談の上、ゆ

っくりとお過ごしください。 
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